











Représente les internes de Médecine Générale de Lyon :

INFORMER, DEFENDRE, REPRESENTER

Travail en collaboration avec

Le CLGE et le CUMG

Formation

En stage et théorique







Syndicat national:

 ISNAR-IMG : Intersyndicale Nationale Associative Représentative des Internes de Médecine Générale

Avis des internes lyonnais

Réflexion sur l'internat de Médecine Générale

Interprofessionalité : avis partagés





ARGUMENTS FAVORABLES



- Amélioration de qualité des soins
- Réorganisation de la prise en charge des patients
- Evolution des carrières professionnelles
- Exercice pluriprofessionnel







- Formation initiale cloisonnée
- Au cours de la formation initiale, délégation de tâches parfois identique au glissement de tâches
- Responsabilités
- Modification du DES de Médecine Générale et réforme du 3^{ème} cycle : période de transition
- Place du Médecin Généraliste?



QUELQUES PISTES



- Apprentissage de l'interprofessionalité dès le début de la formation initiale
- Stage ambulatoire, en maison de santé pluridisciplinaire universitaire
- Apprentissage par compétences et missions de santé publique
- Interprofessionalité : redéfinition et revalorisation du rôle du Médecin Généraliste au sein du système de santé





Merci de votre attention

